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会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２４回 通算１５５５回

２０１９年１月８日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/18修正出席率

６８名 ３９名 ６０．９％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付９名
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★会長あいさつ     柴田浩志会長

明けまし

ておめで

とうござ

います。

旧年中は

大変お世

話になり

ました。

本年もど

うぞよろしくお願いします。

 今年度の半分が終了しましたが、通常なら

少し楽になる時期ですが、今年度の場合は、

後半に地区研修・協議会のホストクラブとい

う大きな行事が控えています。皆さんのご協

力をお願いしたいと思います。先ほどの理事

会で、地区研修・協議会の実行委員会組織が

承認されました。次週の例会で実行委員会か

ら発表されると思います。全会員の皆さんの

ご協力をお願いしたいと思います。

 新年に入ってから、ずっと「おめでとう」

「おめでとう」と挨拶をしています。お正月

は何故おおめでたいのかと言いますと、虎門

ニュースというので言っていたことを紹介し

ます。日本は、言霊の国です。心に思って口

に出したことは叶っていくと思われています。

言葉には力があると考えられています。別に

めでたくなくても、おめでとう、おめでとう

と言い合う事で運気を高めていくのだそうで

す。この 1 年を無事に過ごせるように言う事

だそうです。神社では、お正月には年神様が

お越しになられるので、門松を建てて、しめ

縄を飾ってお迎えをします。年神様がお越し

になることがおめでたいと言う事だそうです。

私は、みんなでおめでとうと言うことが、お

めでたいということに繋がって行く事の方が、

自分としては受け入れたいと思います。笑う

門には福来ると言います。そういう意味でも

「ワッハッハの三唱」は良いことで、皆さん

も慣れて大きな声が出ています。これも明る

く過ごしていくための効果が出ていると思い

ます。今年 1 年も笑いながら、運気を高めな

がら、過ごして頂きたいと思います。

 今年度、残り半年も皆様方のご協力をお願

いしたいと思います。本日はありがとうござ

いました。

★幹事報告      樅山修一副幹事

次回例会について

★ごあいさつ      加藤哲山会員

 明けまし

ておめでと

うございま

す。本来は、

こちらの住

職である本

宮住職がご

挨拶をする

予定でした

が、所要で不在ですので、私が代わりにご挨

拶をさせて頂きます。

 毎年、お参り頂きまして大変ありがとうご

ざいます。毎年と同じようなご膳の食事でご

ざいますが、お時間の許す限り、ごゆっくり

と皆様でご歓談を頂ければと思います。本日

は誠にありがとうございました。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


